
 

 

 

 

 

 

６月５日（土）に福祉部とつばめのこ共催で「花いっぱ

い運動」を実施しました。当日は前日の雨も上がり、 

約５０名が参加してマリーゴールドを公民館内の花壇に植

えました。400 本というたくさんの花を皆さんの連携に

よりあっという間に植栽し、花壇がマリーゴールドで埋め

尽くされました。御協力大変ありがとうございました。ま

た、事前準備として５月２７日（木）に雨の中、花壇整備

していただいた福祉部の役員の方々には心より感謝申し上

げます。 

  

少年教室つばめのこの開講式を行いました 

 

すずらん学級の開講式を行いました      体育部主催のハイキングを実施しました 
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福祉部との共催事業「花いっぱい運動」に参加した後、

「少年教室つばめのこ」の開講式を行いました。「つばめ

のこ」の開講式には１４名が参加し、開講式後、パソコ

ン教室の中内章一講師にご指導をいただき、第１回目の

プログラム「プログラミング体験教室」を実施しました。

初めて体験するプログラミングの技術に子供たちはみん

な楽しそうに取り組んでいました。中内先生大変ありが

とうございました！！第２回目は７月１７日（土）に家

庭教育学級との共催で「木の実クラフトづくり」を行う

予定ですのでお楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

すずらん学級の開講式が６月１７日（木）に行われ

ました。第１回目は１６名が参加し、スポーツ推進委

員及びスポーツ振興課職員の指導により、ニュースポ

ーツのディスコンを楽しみました。コロナ禍で体を動

かす機会が減りがちですが、感染防止対策をしっかり

行い実施しました。第２回目は 7 月 15 日（木）に

「食生活改善セミナー」を行う予定ですのでぜひご参

加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

６月１2日（土）に体育部主催のハイキングで福島県の五

色沼を散策しました。当日は天気も良く、２０名の参加者は

森林浴を満喫し、リフレッシュできたことと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                今年度も、新型コロナ感染拡大防止のため、やむを得ず定期総会の開催を見送り、

総会資料の班回覧をもって各議案の提案に代えさせていただきました。 

その結果、各議案に対する反対意見等が多数なかったことから、令和3年度の提出

議案については全て承認をいただいたものとして取り扱うことといたします。 

提出議案について、「予算事務局費の懇親会、反省会費用」について、コロナ禍に

おいて必要なものか、また繰越金があればコミュニティ会費は少なくできるのでは」

との意見がありました。 

令和３年度の予算につきましては、通常通り事業が実施されることを前提に予算計

上しているところです。しかしながら、令和３年度においても新型コロナ感染拡大防 

止等の理由で事業が中止になることもあることから、今年度の事業実施状況によっては、令和４年度のコミュニティ会

費等の予算については減額をするなどの検討が必要であるものと考えております。 

今後の感染防止対策の実施等により、承認をいただいた事業計画や予算などに修正を加える必要が生じることも考え

られますが、執行部などで協議を行い対応してまいりたいと考えております。皆様の御理解をよろしくお願いいたしま

す。 

◉令和３年度本会役員について 

 総会議案の承認をいただいたことで、令和3年度のコミュニティ本会役員が次のとおり決定しました。 

 今年度も様々な課題を抱えてのコミュニティ活動となりますが、御協力をよろしくお願いします。 

 令和３年度本会役員  

【会 長】佐藤 忠 【副会長】奥村上 博・山崎富雄・小池一清 

【理 事】遠藤優美・鈴木和宏・森島恵二・平山まり子・小池順一・小野寺英雄・藤田和則・佐々木 健・荻田裕美 

【主任会計】茂田井令子 【会 計】佐山 修・飯塚一郎 

【監 事】林 敏勝・山口和雄・井上元二 

【部 長】石動秀樹・益子光子・磯 春夫・又地隆雄 

【事務局長】奥村上 博 【副事務局長】竹田 昇 

◉令和３年度活動方針について 

 令和3年度のコミュニティ活動も、昨年度に引き続き新型コロナ感染拡大防止を最優先として、市が示すガイドライ

ンに沿いながら実施してまいります。 

◉今後の事業計画について 

 盆踊り大会などの大きなイベントを中止することで、地域の皆さんが交流する場が減少することは否めませんが、小

規模で感染対策が図れる事業については、コロナ対策に十分な配慮をしながら、少しでも多くの方に参加していただけ

る機会を設けてまいりたいと考えます。、 

 

《盆踊り大会の中止について》 
南地区の恒例行事である「盆踊り大会」の実施について、６月１１日（金）の拡大執行部会で協議

しましたが、変異株が流行している中、飲食を伴うイベントかつ不特定多数の来場が見込まれること
で十分な感染防止対策をとることが極めて難しく、来場者の安全確保が図れないとの判断から、昨年
度に引き続き開催を中止することといたしました。 
楽しみにしていた方も多いと思いますが、何とぞご理解くださいますようお願いいたします。 
 

《西那須野地区親善グラウンドゴルフ大会の中止について》 
みなみのひろば５月号でお知らせしました、６月２０日（日）に開催予定であった西那須野地区グ

ラウンドゴルフ大会は中止となりました。 
 

令和３年度定期総会（コロナ対策による特例開催）結果について 


